
- Вась, думаешь,
ты один такой на све-
те разнесчастный,
тебя одного никто не
понимает и не лю-
бит? Фигушки, голуб-
чик: все проходили
через переходный
возраст. Пусть у тебя
депрессия пока ма-
ленькая, но запус-
кать ее нельзя. Адре-

са бесплатных психо-
логических центров
нам дала специа-
лист отдела соцза-
щиты управления
образования  ЦАО
Наталья Дух: «Озон»
- улица Нижняя Крас-
носельская, 45/17;
«Практик» - 5-й Мо-
нетчиковский пере-
улок, 7-9/10, стр. 1.

За 9 месяцев нынешнего
года в приемники-распре-
делители ГУВД Москвы
было доставлено 1540 ино-
странных граждан, не име-
ющих соответствующих
документов для прожива-
ния и работы в столице. Из
них 1095 человек были вы-
дворены за пределы Рос-
сийской Федерации, сооб-
щили «МС» в иммиграци-
онной инспекции Управ-
ления по делам миграции
ГУВД Москвы.

Существующая процеду-
ра в отношении иностран-
цев, злостно нарушающих

правила пребывания в Рос-
сии, осуществляется в
строгом соответствии с за-
конодательством и только
по решению суда. Все эти
операции требуют значи-
тельных затрат на содер-
жание нарушителей в при-
емниках-распределителях
и приобретение для них
проездных документов. Де-
портация иностранных гра-
ждан производится только
авиатранспортом. А отпра-
вление осуществляется из
аэропорта Домодедово.

Стоимость одного билета
составляет от 150 до 1000

долларов, а в некоторых
случаях сумма может быть
и выше. Например, билет
до Вьетнама стоит 20450
рублей, до Китайской На-
родной Республики - 22084
рубля, поездка нелегала в
Индию обходится в 20206
рублей, а доставка выдво-
ренного иностранца в Шри-
Ланку - 41319 рублей. Са-
мый дорогой «подарок» мы
вынуждены делать гражда-
нам Нигерии. Возвращение
граждан этого африканско-
го государства на Черный
континент обходится казне
в 68699 рублей.

ДОРОЖЕ НЕЛЕГАЛА ТОЛЬКО «ЧЕЛСИ»
«Прочла в вашей газете, что незаконно приехавшие к нам в Москву граж-

дане других государств регулярно высылаются к себе на родину. Расскажи-
те, как происходит эта процедура, за чей счет они выдворяются из нашей
страны?

Ирина АДАМИХИНА, 
коренная москвичка».

СКИДКА ДЛЯ ИНВАЛИДОВ

«Я инвалид второй группы. Положе-
на ли мне скидка при оплате комму-
нальных услуг?

Виктор БЕЛОВ, ЗАО».

«Мы живем на улице Фридриха Энгельса, дом 31/35. В
двух подъездах возникла аварийная ситуация в связи со
строительством третьего транспортного кольца. 

Семья СЕМЕНОВЫХ».

ФРИДРИХ ЭНГЕЛЬС 
БЫЛ БЫ РАЗОЧАРОВАН

- Эти два подъезда будут отселены в 2004 году, - сооб-
щила «МС» глава управы Басманного района Елена
Васина.

Как сообщили
«МС» в отделе со-
циальной защиты
района Проспект
Вернадского, ин-
валидам II группы
предоставляется
5 0 - п р о ц е н т н а я
скидка на оплату
коммунальных ус-
луг. Причем сведе-
ния о группе инва-
лидности должны
быть предоставле-
ны как в отдел соц-
защиты по месту
жительства, так и в
ЕИРЦ, в котором

определят размер
платежа. Основа-
нием для получе-
ния льготы на ком-
мунальные услуги
являются справка
об инвалидности,
которую выдает
ВТЭК (врачебно-
трудовая эксперт-
ная комиссия), и
пенсионное удосто-
верение с отметкой
о группе инвалид-
ности, которое
оформляется в ор-
гане соцзащиты по
месту жительства.

«Каким образом выбить с
ГУП «Мосжилкооперация»
средства на ремонт кровли
дома?

Иван НЕДЕЛИН, 
Открытое шоссе, 

район Метрогородок».

ЖИЛКООПЕРАЦИЯ
ПОМОЖЕТ

- Ничего выбивать не надо, -
сообщила помощник по ком-
мунальному хозяйству главы
управы района Метрогородок
Екатерина Рудакова. - Необхо-
димо лишь направить обраще-
ние в ГУП «Мосжилкооперация»
на имя его директора Меркуло-
ва Анатолия Тихоновича. Почто-
вый адрес: 129090, Москва, про-
спект Мира, дом 19, телефоны:
281-15-07, 281-36-07.

«Подскажите, пожалуйста, будет ли в
ближайшее время снесен дом 8, корпус 3
по Светлому проезду, где проживает моя
дочь?

Светлана АНИКУШИНА, пенсионерка».

ВСЕ ОСТАНЕТСЯ КАК ЕСТЬ
Как сообщил нам специалист по

строительству районной управы Со-
кола Дмитрий Марсаков, ничего по-
добного не будет происходить ни те-
перь, ни в дальнейшем. Никакого сноса
по Светлому проезду не предвидится.

«Все достали! Все надоело! Учеба надо-
ела, преподы в школе ставят одни двойки
и грозятся в школу вызвать маму.  Мама
хватается за голову, а папа - за ремень.
Все девчонки – дуры, все парни – козлы,
любовь – выдумка взрослых. Хочется все
бросить, уплыть на необитаемый остров и
бренчать на гитаре. Подскажите адрес.

Вася ПЕРЫШКИН, ЦАО».

КРОКОДИЛ НЕ ЛОВИТСЯ, НЕ РАСТЕТ КОКОС

В текущем году по плану второго
этапа должно быть создано еще
24 участка мировых судей, из них

17 в Люблинском судебном районе и 7 в
Лефортовском. 

Выполнение строительно-монтажных
работ по капитальному ремонту и пере-
планировке помещений, выделенных
под размещение участков мировых су-
дей, было доверено строительным фир-
мам, прошедшим жесткий отбор на кон-
курсе подрядных организаций, отметил
Станислав Шеденков, заместитель пре-
фекта ЮВАО. Для координации и реше-
ния вопросов, связанных с ремонтом
помещений мировых судей, в префекту-
ре еженедельно проводились совеща-
ния с подрядными организациями, в ре-
зультате чего удалось добиться того,
что работы велись в соответствии с гра-
фиками. В настоящий момент все рабо-
ты по ремонту завершены, и участки го-
товы для работы.

К ноябрю этого года мировыми судь-
ями было рассмотрено 3525 граждан-
ских дел, 752 уголовных дела и 1201
материал об административных нару-
шениях. Введение института мировых
судей позволило федеральным судьям
снизить сроки рассмотрения дел, отне-
сенных к их компетенции, ускорить при-
ем граждан судьями (как федеральны-
ми, так и мировыми) по гражданским
делам и, самое главное, значительно
снизить сроки рассмотрения уголовных
и гражданских дел, подведомственных
мировым судьям.

На коллегии присутствовали предсе-
датель Московского городского суда
Ольга Егорова и заместитель председа-
теля совета судей города Москвы Алек-
сандр Паршин. Он, в частности, сооб-
щил, что совет принял решение награ-
дить префекта ЮВАО Владимира Зото-
ва грамотой за большой вклад и прин-
ципиальную позицию по введению ми-
ровой юстиции на территории округа и
обеспечение конституционного права
граждан на доступ к правосудию.

Светлана ГОВОРУХИНА
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лицом к лицу
С НАЧАЛА ГОДА ИЗ РОССИИ

ВЫДВОРЕНО БОЛЬШЕ
ТЫСЯЧИ МОСКОВСКИХ

НЕЛЕГАЛОВ-ИНОСТРАНЦЕВ

А. Астафьев,
Е. Волкова,
Г. Воскресенский, 
Н. Красова,
А. Миль,
Н. Модестов,
Л. Широков

уже отстранены от выполнения заказов по
программе.

Их место в будущем году предстоит занять
более добросовестным исполнителям. Берется
курс, в частности, на то, чтобы расширить ис-
пользование при благоустройстве дворов сту-
денческих отрядов. «Студенты выполняют все
работы на высоком уровне», - говорит началь-
ник отдела комплексного благоустройства де-
партамента ЖКХиБ Елена Исаева. В нынешнем
году силами студенческих отрядов выполнено
комплексное благоустройство 70 дворовых
территорий. В следующем году их планируют
использовать уже на 95 территориях города.

Наряду с повышением качества работ про-
грамма будущего года впервые обращает вни-
мание на такой достаточно сложный вопрос,
как благоустройство территорий ведомствен-
ного жилого фонда. Пока эти территории, ему
не принадлежащие, благоустраивает город.
«Минатом, РАН, завод имени Хруничева, МиГ
и другие ведомства от благоустройства при-
надлежащей им собственности фактически
самоустранились, а если и выполняют эту
программу, то весьма примитивно и в малом
объеме», - отметили участники заседания го-
родского правительства. Как же исправить эту
ситуацию? По мнению городских властей,
только передачей ведомственного фонда в
муниципальную собственность.

...Правительство города одобрило в целом
предложенную департаментом ЖКХиБ Про-
грамму работ благоустройства дворов и тер-
риторий на 2004 год.

Николай АНДРЕЕВ,
Геннадий ВОСКРЕСЕНСКИЙ

В диспетчерской
дежурили:

На недавнем заседании кол-
легии префектуры ЮВАО за-
слушан вопрос о развитии
института мировых судей. В
ЮВАО за прошедший год
был успешно реализован
первый этап программы ми-
ровых судей. За это время
было введено в работу 16
участков по Кузьминскому
судебному району. Все они
укомплектованы штатом ми-
ровых судей и оснащены
оборудованием.

НАШИ СУДЬИ - 
МИРОВЫЕ

С этим вопросом мы обрати-
лись в управу Матушкина-Са-
велок.

- Мы стараемся заранее опове-
щать жителей о будущем строи-
тельстве, - сказали в управе. - Вот,

например, сейчас разрабатывается
проект по строительству объекта
торговли в 4-м микрорайоне между
корпусами 438 и 440. Жители зна-
ют об этом. Более того, через мест-
ную печать мы обратились к жите-
лям близлежащих корпусов с
просьбой прислать свои замечания
по разработке данного проекта и
планировке будущей строительной
площадки. С жителями будут обсу-
ждаться и планы застройки на тер-
ритории деревни Назарьево.

«В течение недели горячая вода была едва теплой, а оплата прошла
по полной стоимости. Что нужно сделать, чтобы при отсутствии какой-
либо услуги или снижении ее качества снижалась и плата за нее?

Наталья СТЕПАНОВА, СВАО».

НА НЕОКАЗАННУЮ УСЛУГУ
ДОЛЖЕН БЫТЬ ДОКУМЕНТ

«Одинокий мужчина, проживающий в соседней кварти-
ре, разводит у себя белых мышей, содержит собаку, кото-
рую не выводит на улицу. Квартира захламлена, запахи из
нее проникают в подъезд и в мою квартиру. Помимо этого
белые мыши стали проникать в соседние квартиры. Мер
по наведению порядка сосед не принимает, да он и появля-
ется здесь редко, проживая в другом районе Москвы. Куда
нам обратиться за помощью?

Георгий КОЛОМИН, улица Бестужевых, 21, СВАО».

ПРЕВРАТИЛ КВАРТИРУ В ЗВЕРИНЕЦНачальник отдела
методологии и ин-
форматизации ГУ
«Центр реформы в
ЖКХ» Сергей Кос-
тенко ответил так:

- В распоряжении
правительства Моск-
вы от 14 ноября 1994
года отражен порядок
оформления докумен-
тов для снятия начис-
лений за некачествен-
но оказанные услуги
или их отсутствие. В
договоре между по-
ставщиком услуги и
жилищной организа-

цией обязательно
должен быть пункт об
изменении стоимости
услуги, если она от-
сутствовала или ока-
зана некачественно.

В том случае если
услуга отсутствовала
в доме, подъезде или
группе домов (в дан-
ном случае горячее
водоснабжение), то
инициатором по со-
ставлению акта об от-
сутствии услуги дол-
жен выступить ДЕЗ. В
акте отражается от-
сутствие услуги, пери-

од времени отсутст-
вия услуги или нека-
чественное ее оказа-
ние. Акт подписыва-
ется сотрудниками
ДЕЗа, а также пред-
ставителями общест-
венной организации
(старшим по дому или
по подъезду) и сот-
рудниками организа-
ции, предоставляю-
щей эту услугу.
Оформленный таким
образом акт и являет-
ся основанием для
снятия начислений на
эту услугу.

За консультацией по пово-
ду этого письма «МС» обра-
тилась в Отрадненский ДЕЗ,
в районные СЭС и ветери-
нарную службу. Вот какой
комментарий мы получили:

- Чтобы обеспечить доступ
в квартиру, вам необходимо
подать заявление участково-
му милиционеру, обратиться
к технику-смотрителю ДЕЗа,
а также в санитарно-эпиде-
миологическую службу.
Только такими совместными
усилиями при наличии жалоб

соседей квартира может
быть вскрыта, осмотрена и
сделаны заключения о не-
надлежащем ее содержании.
На владельца квартиры мо-
жет быть наложен штраф и
предъявлены требования по
наведению санитарного по-
рядка в квартире. Очевидно,
что ее владелец грубо нару-
шает правила общежития.
Квартира - не зверинец, а
мыши и насекомые могут
стать разносчиками зараз-
ных заболеваний.

ОНИ ГОВОРЯТ, ЧТО ПОСОВЕТУЮТСЯ...
«В последнее время в обжитые жилые массивы стали встра-

ивать новые корпуса, магазины и другие социальные объекты.
Обязаны ли власти округа прислушиваться к замечаниям жите-
лей микрорайонов, в которых начинается внеплановое строи-
тельство?

Дарья ШУМИЛКИНА, Зеленоград».
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